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Ata Nº 244 4 

Comitê de Investimentos 5 

 6 

Aos nove dias do mês de abril de dois mil e quinze, às quatorze horas e trinta minutos, 7 

na sala de reuniões, 14º andar do prédio, nas dependências do Previmpa, situado na Rua 8 

Uruguai, número 277, nesta Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste 9 

Departamento, em sua ducentésima quadragésima quarta reunião ordinária. Constatada 10 

a existência de quórum, compareceram os membros: Rodrigo Machado Costa, 11 

Presidente; Daniela Silveira Machado, Chefe da Unidade Financeira; Carlos Fabretti 12 

Patrício, Rogério de Oliveira e Tiago Iesbick, Economistas da Unidade de 13 

Investimentos; Dalvin Gabriel José de Souza, Atuário da Assepla. O Sr. Rodrigo, 14 

Presidente, inicia a reunião expondo a pauta: 1) Informes Gerais; 2) Possibilidade de 15 

aluguel do fundo de índice Ishares Ibovespa (Bova11) 3) Debate Cenários Econômicos 16 

4) Alocação de novos recursos. O economista-chefe da Unidade de Investimentos, 17 

Tiago, questiona o Sr. Rodrigo perguntando se houve uma resposta da Procuradoria 18 

Especializada do Previmpa em relação à possibilidade do aluguel do fundo de índice 19 

Ishares Ibovespa (Bova11). O presidente da mesa responde que ainda não obteve 20 

respostas. O economista, logo após, comenta que após auditoria realizada no Previmpa 21 

pelo Tribunal de Contas nenhum apontamento foi direcionado quanto às atividades de 22 

aluguel do fundo Bova11, que havia sido realizada no período anterior. O economista 23 

Carlos, dessa forma, sugere que essa questão seja encaminhada ao Ministério da 24 

Previdência Social, por meio de uma nova consulta, uma vez que a consulta realizada 25 

após o conhecimento do novo entendimento do MPS indagava sobre a possibilidade de 26 

aplicação dos recursos do RPPS em fundo que tenha em seu regulamento a 27 

possibilidade de alugar ações e o retorno desta pergunta não atenderia a demanda em 28 

tela. Dessa forma, sugere que a questão seja encaminhada ao MPS, inclusive citando a 29 

primeira consulta em que aquele Ministério entendeu da possibilidade. Assim, fica 30 

combinado que haverá um questionamento direto ao Ministério para conhecimento 31 

sobre a possibilidade de aluguel do fundo, comentando sobre o histórico de compra 32 

anterior, tendo em vista e-mail antes recebido. Dando continuidade na reunião, os 33 

economistas da Unidade de Investimentos do Previmpa comentam que a tendência para 34 

a próxima semana é queda nas taxas dos títulos públicos e que nas próximas semanas é 35 

preciso acompanhar alguns eventos que podem influenciar nas taxas, como as medidas 36 

provisórias que serão votadas no congresso no início de maio, o projeto de terceirização, 37 
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que está sendo debatido, e a possibilidade de aumento dos juros americanos, em junho. 38 

Com base nesse cenário de queda de juros para a próxima semana, fica combinado entre 39 

os integrantes que a entrada de, aproximadamente, 8 milhões de reais a realizar-se no 40 

dia 10 de abril será utilizada para a compra de títulos públicos NTN-B com vencimento 41 

em 15 de agosto de 2016 a uma taxa de 6,40% ao ano. Assim, a taxa cumpre a meta 42 

atuarial e, ainda por cima, tem um prazo curto, tendo em vista o cenário de instabilidade 43 

da economia brasileira. Para concluir, o economista Tiago ainda comenta que as 44 

compras dos títulos públicos ocorrerá por intermédio da Xp Investimentos e do Banco 45 

do Brasil, já que a Caixa, por enquanto, não está realizando esse tipo de operação. 46 

Salienta, ainda, que a ideia para escolha do intermediário será em relação às menores 47 

taxas de corretagem. Dessa forma, não havendo nenhum outro assunto a ser tratado, o 48 

Sr. Rodrigo declara encerrada a presente reunião às 16 horas e 25 minutos, sendo 49 

lavrada a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos representantes 50 

presentes: 51 

 52 
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Rodrigo Machado Costa 55 

Presidente 56 
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